

Weimar erstmals Etappenort für Friedensreiter

24.07.2019, 02:01

Viel Aufmerksamkeit weckte gestern der Friedensritt, der auf dem Weg von Jena nach Erfurt erstmals in Weimar Halt gemacht hat. Nach einer Kunstaktion auf dem Platz der Demokratie, wo ...



Viel Aufmerksamkeit weckte gestern der Friedensritt, der auf dem Weg von Jena nach Erfurt erstmals in Weimar Halt gemacht hat. Nach einer Kunstaktion auf dem Platz der Demokratie, wo symbolisch Großherzog Carl August in seine Reihen aufgenommen wurde, ritt der Tross mit neun Pferden und Ponys über Schillerstraße, Theaterplatz und Wielandstraße zur Kundgebung auf dem Herderplatz. Dort begrüßte eine Passantin die Gruppe mit begeistertem Applaus (unten rechts). Das Motto 2019 lautet „Intelligente Worte statt intelligenter Waffen – Abrüstung statt Aufrüstung“. Der zehntägige Ritt soll auf die Folgen von Kriegseinsätzen und Rüstungsexporten aufmerksam machen. Fotos: Susanne Seide